



## NOTRE SYNDICAT NATIONAL présent au congrès de la FGF FO du 14 au 17 juin 2021 à NANCY



En présence de Yves VEYRIER  
secrétaire général  
de la confédération FO



Lors de ce congrès, notre syndicat a rappelé la nécessité de revoir le pouvoir d'achat en augmentant le point d'indice, d'augmenter les taux de promotion, de défendre les conditions de travail, de développer le télétravail, d'assurer la sécurité des personnels qui accueillent du public et de défendre nos missions de service public.

## NOTRE SYNDICAT CONTINUE DE DEFENDRE LES PERSONNELS ADMINISTRATIFS, TECHNIQUES ET SOCIAUX DU MINISTERE DE L'INTERIEUR

Retrouvez l'intervention de Christine MAROT dans son intégralité

En cliquant sur : <https://youtu.be/OMszzTGGRDs>

*Un syndicat toujours à vos côtés !*



Toute notre actualité sur:

<http://www.fo-prefectures.com>

